

# VOTRE RÉGION

**SALON DE L'AUTO** Une nouveauté : un pôle compétition

## La course est leur affaire

GENÈVE

Le salon de l'auto a décidé d'innover cette année en accueillant le premier pôle compétition. Dans la halle 7, 6 000 m<sup>2</sup> ont été transformés en un véritable temple du sport automobile avec un circuit indoor de karts électrique (gratuit), des simulateurs de pilotage, des animations, des jeux vidéo. Des baptêmes de co-pilotes, une exposition de F1 ou de magnifiques photos aériennes de rallyes, un team officiel de course et la présence, tout au long du salon, de jeunes pilotes titrés, de renommée internationale qui viennent établir des chronos de référence sur le circuit kart (comme Romain Grosjean pilote F1 ou Soheil Ayari pilote Le Mans Series). Un pôle



Soheil Ayari, 8<sup>e</sup> au général aux derniers 24 h du Mans, a découvert le pôle compétition jeudi. Sur le stand GPC Motorsport pôle compétition, les visiteurs ont pu connaître l'envers du rallye. DR



compétition également présent dans la halle 1 avec l'exposition des F1 qui se sont illustrées lors des 20 dernières saisons.

Un pôle animé par un nouveau team haut-savoyard, GPC Motorsport. Cette équipe est unique, spécialisée dans la compétition où elle loue et exploite des véhicules. En 2008, ses clients ont participé au championnat de France des rallyes, au tour de Corse... Un team qui a vu le jour grâce à des passionnés incontournables dans le monde des rallyes comme Georges Guebey, Patrick Barbier et Christian Beroujon.

S. Pe.

### POUR EN SAVOIR PLUS

Samedi et dimanche ouverture de 9 à 19 heures. Infos sur [www.salon-auto.ch](http://www.salon-auto.ch)

## Ces people fans de voitures

Les journées "pré-salon" (les 3 et 4 mars) ouvertes à la presse ont attiré du monde. Des sportifs à la retraite ou encore actifs mais aussi d'anciens acteurs reconvertis dans la politique ou des miss. Une visite souvent rapide, pour se montrer, ou simplement invité par une marque.

En habitué du salon de l'auto, le professeur Alain Prost est venu en voisin (il réside près de Nyon). Quoi de plus normal pour le quadruple champion du monde de F1, considéré comme l'un des plus grands pilotes de sa discipline.

Autres sportifs présents : le skieur suisse Didier Cuche (récent champion du monde 2009 de Super G et vice-champion du monde de descente aux Mondiaux de Val d'Isère) ou l'actuel meilleur patineur suisse, double champion du monde Stéphane Lambiel.

Sans oublier, le joueur de football emblématique du Milan AC Gennaro Gattuzo, actuellement blessé. Pour lui, « les voitures sont utiles pour se déplacer mais je n'y comprends pas grand chose. Mais je vois l'avenir automobile en vert. »

Mais celui que l'on attendait pas et qui a créé l'événement : l'actuel gouverneur de Californie, Arnold Schwarzenegger. Une visite surprise et rapide. Incognito, il est venu apporter son soutien aux grands constructeurs américains, promouvoir les véhicules non-polluants mais aussi découvrir les nouveautés du salon, en amateur éclairé avec un arrêt remarqué au stand Lamborghini.

Des pilotes sont aussi attendus d'ici la fin du salon, au pôle compétition : Yvan Muller (samedi).



En habitué, Alain Prost est venu au salon lors de la première journée ouverte à la presse. DR

S. Pe.